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奈義町におけるさまざまな教育の取り組みを紹介します

発行：奈義町教育委員会学事課

―夢に向かって自ら学び

ともに高めあう「なぎっ子」―

●問い合わせ先

夏本番を迎え、暑い日が続いていますね！熱中症に気を付けるのはもちろん、最近では手足口病も流行していま

す。楽しみにしていた夏休みの予定が取りやめ…なんてならないように、感染予防をしっかりしましょう。

さて、４月の増員配置から早３ヶ月、日本よりずっと南の国からやってきたＡＬＴの先生方はどのように過ごしている

のでしょう！？小学校に配属されている６人の先生にお話を伺いました！

▲(左から)Jam(ジャム)先生：６年生担当、ＥＭ(イーエム)

先生：５年生担当、Zam(ザム)先生：４年生担当

Q 日本で生活してみてフィリピンとの

文化的な違いはありますか？

Ｒ）日本の子どもたちは、シャイな面が

ありますが、フィリピンの子どもたちより

も自立していると思います。日本の子どもた

ちは、先生が言ったことを理解しているとこ

ろがすごいと思います。

Ｅ）フィリピンには給食はありません。お弁当

を持って行きますが、日本的な彩りや栄養を

考えられた中身ではなく、ご飯とメインの魚

か肉が一種類だけ入っていることが多いです。

M）日本人は静かです。フィリピン人は、一

人でいる時でもだいたい鼻歌を歌っています。

奈義にいると自分たちがうるさすぎるのでは

ないかと少し心配しています(笑) 

Q 4月から3ヶ月が経ち、子どもたちに変化

はありますか？

Ｊ）6年生は英語に興味を持つようになり、

オープンマインドで接してくれています。

Ｅ）最近では、子どもたちに自信が出てきて、

こちらの声かけにすぐに応じてくれます。

Ｚ）4月の頃は、子どもたちは恥ずかしがっ

ていました。今は笑顔で話せるようになり、

少しずつスキルアップしています。

Q どのように休日を過ごしていますか？

Ｊ）休日は買い出しに行くことが多いです。

Ｅ）公園でピクニックをしたりバレーボール

をしたりしています。

Ｚ）町をサイクリングしたり、雨の日は家で

ズンバ(エクササイズ)をしています。

小学校のEnglish play roomでは、休み時間にALTの先生たちと子

どもたちが遊びを通じて英語で交流をしています。先生たちは、子どもた

ちが授業以外でも生きた英語を楽しく学べるようビンゴやブロック、質問

ゲームなどの遊びを用意して、子どもたちを待っていてくれています☆

▲(左から)Regi(レジ)先生：２年生担当、Elaiza(エライザ)

先生：３年生担当、ＭＣ(エムシー)先生：１年生担当

かりんとうが

大好きです！

スーパーに売ってい

る大きいからあげが

すごくおいしいです。

魚の切り身を焼い

て食べるのが好き

です。

からあげが

好きです！

とんこつラーメン

と、からあげが

好きです。



紙面で伝えきれない教育委員会の取り組みを投稿しています！👉

●問い合わせ先 奈義町教育委員会学事課（文化センター内）

Tel：0868-36-4195 / E-mail：kyouiku@town.nagi.lg.jp

「奈義町教育委員会」更新中！ 

７月12日（金）、昨年17年ぶりに行われ、今年が4回目となるこども議

会が行われました。小学校6年生の1組と2組が前後半に分かれて、役

場の議場で一般質問を行いました。緊張感漂う厳かな雰囲気の中で、児

童らは事前にしっかり考えて用意した質問を堂々と発表しました。

自分たちの町をより住みよい町にしようと、小学生の目線で考えられた

政策は柔軟な発想で展開され、町幹部もうなずく場面がたくさんありまし

た。こども議会とはいえ、あっぱれでした。 ▲フリップを使って説明する様子

7月12日(金)、子どもたちの元気なあいさつに誘われてさと丸くんがやってきました。 4月から1年生は重

いランドセルを背負い、よく頑張って通学できました。通学班の上級生は、やさしく1年生のお世話をしてくれ

ました。これまで、事故なく登下校ができたこと、そして、明るく元気な挨拶ができていることをさと丸くんは本

当にうれしく思っています。

先日、小学校のグラウンド南側に、新たにミニバスケットゴールが設置されました。これは昨年のこども議会で

提出された質問の一つ、「バスケットゴールを2つにしてほしい」という要望を実現したものです。

このように町の諸問題に、執行部も真剣に取り組んでいます。皆さんの提案が明日の奈義町へつながっていく

かもしれません！！6年生の皆さん、準備からリハーサル、本番まで本当にお疲れ様でした！

中学校

昨年に続き、岡山市の写真家・山口聡一郎さんによる特別授業が、

7月9日(火)、中学校1年生を対象に現代美術館で行われました。生

徒らは山口さんにアドバイスをいただきながら、タブレット端末を使っ

て、「太陽」の展示室などで様々な情景を撮影し、芸術作品としての

写真撮影の奥深さやおもしろさに触れました。中学生が撮影した作品

は、年度内に町内施設等で展示される予定です。

小学校

1年生もしっかり歩けるようになり、

学校にとても早く到着できる通学班が

多くなってきましたね。

2学期からは少し出発時間を遅くし

ても大丈夫な通学班もありそうです。

通学班でよく相談をして、学校到着が

7時50分～8時05分を目指して

みてください☆

◀子どもたちに大人気のさと丸くん


